

令和3年8月23日

保護者 様

流山市立新川小学校
校長 長谷川 伸一

緊急事態宣言に伴う運動会の実施について

処暑の候、保護者の皆様には日頃から本校の教育活動に対しまして、ご支援・ご協力をいただき、深く御礼を申し上げます。

さて、ご存知のように新型コロナウイルス感染症デルタ株の感染力は強く猛威を振るっており、緊急事態宣言が7府県にも適用され、千葉県でも9月12日(日)まで緊急事態宣言が延長されることとなりました。

このような状況におきまして、9月25日(土)に予定されております運動会につきましては、保護者の皆様におかれましても実施に不安を抱かれていらっしゃる方も多いと存じます。

学校では、感染症対策を講じて学団(低中高)ごとに分散実施、例年よりも種目数を減らした上で昼食をとらない午前中実施とし、9月12日(日)までの緊急事態宣言が再延長とならなければ予定通り9月25日(土)に実施の予定であります。

詳細につきましては、9月に「運動会実施のお知らせ」をお届けいたしますのでそちらでご確認いただき、感染症対策にご協力を頂きながらご参観いただけるとありがたいです。なお、緊急事態宣言が再延長された場合には、平日に分散実施を考えております。

新型コロナウイルスの感染力は強く、従来の教育活動実施にも深く陰を落としているところですが、子どもたちができる貴重な教育活動による体験を逸することなく、感染症対策を講じた上で実施可能な範囲で教育活動を継続していきたいと考えています。保護者の皆様におかれましては心配も尽きないところとは存じますが、本校教育活動にご理解ご協力をお願い致します。